



En alianza con la organización norteamericana Free Wheelchair Mission, la Junta de Beneficencia de Guayaquil continúa entregando gratuitamente sillas de ruedas a personas de escasos recursos económicos; en esta ocasión su acción social llegó hasta el Cantón Palenque, Provincia de Los Ríos.

La visita se dio para atender el requerimiento de la Asociación Mutua Organizada de Respaldo a Discapacitados (AMOR”D”) y la Junta Cantonal Protección de derecho del GAD Municipal y entregar 12 sillas de ruedas.

Una de beneficiarias fue Bertha Ochoa Chiriguayo; su hijo tiene parálisis cerebral leve debido a una hipoxia cerebral; señaló que es la segunda vez que es la Junta le brinda su ayuda y agradeció a todas las instituciones que hicieron posible que su hijo y otras personas de su cantón puedan contar con una silla acorde a sus necesidades.

El Vice alcalde del Cantón, William Ibarra, reconoció la importancia de la ayuda que brinda la Junta de Beneficencia de Guayaquil a nivel nacional; la que se refleja en el trabajo que realizan día a día en diferentes áreas. “Ahora Palenque ha sido favorecido a través del Ingeniero Eduardo Romero, Miembro de la Institución, para ayudar a estas personas que tienen problema de discapacidad”, señaló.

La entrega se realizó en el Centro de Rehabilitación Física “José Gregorio Jones”. Durante el acto estuvieron presentes autoridades de la Junta de Beneficencia, de la Asociación AMOR”D”, y del GAD Municipal; además de médicos fisiatras de la entidad guayaquileña quienes previamente valoraron y entregaron recomendaciones a cada beneficiario.